

Los más pequeños aprenden sobre las Fallas de Elda

21/09/2023



Tres centros educativos han participado en este nuevo proyecto impulsado por la Junta Central de Fallas | Nando Verdú.

Cientos de escolares han visitado esta mañana la Plaza de la Constitución para conocer más a fondo una de las fiestas más antiguas de la ciudad, las Fallas. Las propias Falleras Mayores de Elda, sus Damas de Honor y la presidenta de la Junta Central, Eva Vicente, han sido las encargadas de hablarles sobre las fiestas del fuego.

Los más pequeños han podido ver la Falla Oficial, los trajes de la fiesta pero también conocer el reparto de premios. Algunos han mostrado su interés en el inicio de esta tradición y ha sido la Fallera Mayor, Sonia Esteve, la que ha explicado que todo comenzó con la quema de

objetos viejos para dejar atrás lo malo y dar inicio a una nueva etapa.



Las Falleras Mayores y la presidenta han enseñado a los pequeños los entresijos de la fiesta | Nando Verdú.

Los escolares también se han mostrado interesados en la vestimenta fallera y han aprendido cómo se visten hombres y mujeres.

Eva Vicente ha señalado que ha acudido a tres centros educativos de Elda "debido a la premura con la que se ha convocado este nuevo encuentro, pero debido a la buena acogida, se mantendrá en el tiempo y se irán

sumando nuevos centros educativos".

Plantá

Los camiones ya están llegando a los nueve distritos falleros para descargar las fallas que esta noche se plantarán. Serán 18 obras de arte las que con la caída del sol comenzarán a tomar forma para la alegría e ilusión de mayores y pequeños.



También se han expuesto trajes falleros para que los pequeños los vean | Nando Verdú.